



赤嶺ヶ丘

11 月号 平成 29 年 11 月 22 日 (金) 発行

〒894-0622 奄美市笠利町大字笠利 1924 番地 TEL 0997-63-8114



文責：文化祭・・・子どもたちのあふれるパワ
ーに今年も心を打たれた幸田

文化行事から学ぶ

笠利中学校校長 崎山 至

2 学期の文化的行事がほぼ終了しました。校内英語暗唱大会、校内弁論大会に始まり文化祭、奄美市音楽発表会と大きな行事を充実した内容で終了することができました。2 学期末には、校内の音楽会も計画されていますが、これまでの行事の取組を通して生徒たちの大きな成長を感じることでした。校内英語暗唱においては、生徒たちが英語学習へ興味関心を高く持ち、楽しく挑戦していることを、また弁論においては多様な視点で考えを述べ、社会を見る視野が広がっていることを頼もしく感じました。

文化祭においては、ご参観の多くの方々から好評をいただきありがとうございました。総合的な学習の時間を中心に生徒たちがやれることはすべてやり尽くした上で本番でした。そのことが参観者の心に響いたことと思います。生徒たちは、やりきった達成感、指導してくれた先生方への感謝、仲間との絆を深めたことなどを感想に書いていました。このような体験が今後の成長につながっていくのだと実感したところです。

さて 2 学期も終盤になり 3 年生にとっては、進路選択が目の前に迫っています。先日は、県立奄美高等学校 100 周年記念式典に参加してきました。その中で感じたことは、どの高校もそれぞれに素晴らしい取組をしており、成果をあげているということです。最終的に決めた進学先で自分を活かせるかは、本人次第です。それぞれがおもむいた場所で、何ができるかを見つめ努力することが大切です。式典では、龍郷町出身、現在東京銀座で着物専門店を営んでいる呉服店「銀座もとじ」社長 泉二 弘明さんの講演がありました。全校朝会で生徒たちにも紹介しましたが、夢を持つことの大切さ、それに向かって今何をすべきかを考えて努力することの大切さを伝えてくれました。銀座の中心部に店を出すまでの苦労は、並大抵のものではないと思います。もとじさんは、体験談の中で時間の使い方を力説していました。人間全てに時間は同じように過ぎる、それをどう生かすかで夢に近づけるかどうか左右されるという話でした。またもとじさんは、郷里に貢献したいと大島紬の素晴らしさを発信し、銀座店内でも織機での製作に取り組んでいるということでした。

郷里の先輩の生き方から学び、生徒たちにも大きな夢に向かって一步一步前進していくことを期待しています。



命を感じる授業「ようこそ 赤ちゃん先生」を実施しました！

11 月 11 日、NPO 法人ママの働き方応援隊の協力のもと、命を感じる授業として、「赤ちゃん先生」を実施しました。「赤ちゃん先生」とは、赤ちゃんに触れ合ったり、生まれるまでの状況や生まれた後の成長の様子のお話を聞いたりして「命を見つめ、命を大切にすること」を育む授業です。当日は、まだ首の座っていない生後 3 か月の乳児から 3 歳 11 か月の幼児まで 7 名の「赤ちゃん」が『先生』として来校し、授業を実施してくれました。生徒たちは 4 つのグループに分かれ、赤ちゃんにおやつをあげたり、お遊戯をしたりして交流を深めました。恐る恐る赤ちゃんを抱っこする様子も見受けられましたが、赤ちゃんの柔らかくて小さい手足に触れ、生徒全員優しい笑顔で赤ちゃんを抱っこしていました。

抱っこするとき、泣いたり、足をバタバタさせたりしてとても大変でした。お母さんはこんな大変なことをしていたんだ・・・と、思いました。また、手足が小さくてびっくりしました。ママ先生のお話を聞いて、お母さん方は本当に子どもを大切にしているんだなと感じました。お母さんからもらったこの命を大切にしていきたいです。



新しい生徒会役員が決まりました！！

10 月 17 日に生徒会立会演説会が行われました。選挙の結果を受け、新生徒会役員が決まりました。生徒会活動とは、様々な活動を通して他者を信頼し支え合おうとする人間関係を構築したり、他者を尊重し、共によりよい集団生活や社会生活を築こうとする開かれた人間関係づくりを行ったりしていく学校内の自治活動です。笠利中は生徒数も少なく、生徒会活動が欠かせません。新生徒会長を中心に、全校生徒一丸となって、笠利中をさらに盛り上げてくれるものと期待しています。地域の皆さま、保護者の皆さま、ご協力お願いいたします！！

【本部】生徒会長：鈴倉 優哉 副会長：丸田 洋介・永田 侑希
書記・会計：肥後 悠希菜

【専門部】

	生活整備部	文化放送部	学習図書部	保健体育部
部長	濱崎 圭吾	丸田 洋介	中野 瑠香	川上 寛斎
副部長	田畑 彩葉	鈴倉 優哉	肥後 悠希菜	西 明音



奄美市小・中学校の音楽発表会がおこなわれました！！

奄美市小・中学校の音楽発表会が笠利農業改善センターで行われました。それぞれの学校らしい特色ある演奏を発表する中、本校も、全校生徒参加し、指揮：山田明美先生、伴奏：徳永絹代先生、「道」を心を込めて歌い上げました。本校では毎朝、とどこからともなく歌声が響いてきます。その歌声を聴きながら一日のスタート。本当に歌声あふれる笠利中です。その歌声を農業改善センターに響かせてきました。これからも明るい歌声と、美しいハーモニーが響き渡る笠利中学校を目指していきたいと思ひます



校内弁論大会が行われました！！

10 月 18 日 (水) に、各学年 2 名の代表による校内弁論大会が行われました。自分の実体験に基づく考えや仲間の大切さなど、テーマは様々でしたが、生徒それぞれが自分の考えや熱い想いを熱弁してくれました。今年も地域の方々にも参加いただき、素晴らしい校内弁論大会になりました。審査の結果、1 年生の大窪さくらさん(テーマ：) が最優秀賞に選ばれ、市の弁論大会で発表することになりました。引き続き応援をよろしくお願い致します。



11・12 月の主な行事

11	19 日	家庭の日・市民清掃の日	12	1 日	金	学校自由参観週間	12	11 月	校内推薦委員会(予定)	
	21 日	食に関する指導(1年・2年)		5 日	火	期末テスト(～7日)		13 日	水	生徒会専門部会 ノー一部活動デー
	23 日	秋分の日		7 日	木	健康教室(e-ネット安全教室)		14 日	木	中学校入学説明会
	28 日	食に関する指導(3年) テスト前部活動休み(～12/6) ノーマディアチャレンジ(～12/6)		9 日	土	土曜授業		16 日	土	青少年育成の日
	29 日	生徒会専門部会 ノー一部活動デー		10 日	日	笠利まちおこしフェスティバル		17 日	日	家庭の日 市民総ぐるみ清掃活動の日

